

Beschilderung Zufahrt Fasanplatz

Der Bezirksrat der Volkspartei Landstraße, **Christian Pichler**, stellt gemäß § 24 der GO für Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Landstraße am 14. Dezember 2023 folgenden

Antrag

Die amtsführende Stadträtin für Innovation, Stadtplanung und Mobilität, Fr. Mag. Ulli Sima, wird – unter Einbindung der zuständigen Stelle des Magistrats der Stadt – ersucht, für eine bessere Beschilderung der Zufahrt zum Fasanplatz/Fasanviertel (stadteinwärts fahrend) in Höhe Rennweg – Stanislausgasse zu sorgen.

Begründung:

Wenn man stadteinwärts fährt, gibt es de facto nur die eine Möglichkeit, über die Stanislausgasse und die Aspangstraße zum Fasanplatz und in weiterer Folge auch ins Fasanviertel zu gelangen. Wenn man diese Abzweigung – mangels guter Beschilderung – verpasst, muss man einen ziemlichen Umweg fahren, was nicht zuletzt auch zu Lasten der Umwelt geht.